

Sevilla SUSCRIPCIONES Redacción, oficinas y talleres: 30, García de Vinuesa, 30. Ediciones en Madrid, Barcelona y Murcia.

El decreto sobre los Ayuntamientos Comentario

Conoció el decreto que suprime los Ayuntamientos, no hemos de ocultar que hemos sufrido una decepción. Sin perjuicio de un más detenido comentario, habremos de decir que esperamos otra cosa del Directorio, en su legítimo deseo de sanear la vida local, transformando la Adminis-

En la Universidad LA APERTURA DEL CURSO

Una disertación del Sr. Casso acerca de la propiedad de la tierra recibe, pasada de él, una gran fuerza expansiva de difusión, merced al espíritu de proselitismo de aquel entre las clases proletarias y las que se dicen «intelectuales», fomentado por el interés de las autoridades, de la gerencia actual, propensa, ante las catástrofes vividas, a un loco afán de innovaciones, precisa salir al paso, midiendo las graves consecuencias morales, sociales y económicas de esa peligrosa orientación todavía accentuada por la falta de preparación, sin duda elemental, filosófica, histórica y jurídica, que se observa aun entre las clases directoras de nuestra sociedad.

La estancia del Sr. Lerroux en Sevilla

La Junta Municipal Republicana le obsequia con una comida íntima El jefe republicano no está suficientemente informado para enjuiciar sobre la situación actual Almorzo íntimo Como deflamos en nuestra edición del domingo, en el expreso de Gádiz llegó al sábado por la noche el jefe de los republicanos españoles, don Alejandro Lerroux, procedente de Canarias y acompañado por su hijo, el Sr. Juan Lerroux, y don Manuel Barro, secretario particular, señor Sánchez Pastor.

En la Diputación LA COMISION PROVINCIAL

Una moción del Sr. Sarasin sobre el nombramiento de depositario «Excelentísimo señor: El diputado que suscribe, consciente de la responsabilidad que, como a los demás vocales de la Comisión, le alcanza por no haberse previsto en propiedad la plaza de depositario de fondos provinciales, vacante por fallecimiento del Sr. de la Torre, y considerando que el Sr. Sarasin figura dignísimo empleado de la Diputación que actualmente presta sus servicios en la Diputación, tiene el honor de proponer a V. E. Primer. Que se dirija oficio a la primera autoridad civil de la provincia y pidiendo que se le permita saber la importancia que existe de designar dicha plaza vacante.



don Antonio Delgado Pérez, Canabía, 10; don Antonio Medina Garvey, Cardenal Cisneros, 3; don Ricardo de Cueva, Teodoro, 12. Sección séptima.—Don Antonio Sevilla González, Imagen, 10; don Joaquín Mauri, Castellar, 52; don Benigno Martínez, Mercado Encarnación (Superior), 70; y don Juan Antonio Nieto López, Cañavería, 11. Sección octava.—Don Angel Montes Fernández, Enladrillada, 47; don Antonio Arenas, Feria, 89; don Eloy Buzón Nevado, Feria, 130; don Antonio Falcón López, Escoberos, 30; y don Ricardo Vera Pérez, Relator, 42. Sección novena.—Don Manuel Reyes, Pañoneros, 4; don José Navarro, Enladrillada, 12; don José Sáenz Fernández, Insuares, 5; don Enrique Pérez Ramos, Oriente, 87; y don Manuel Bada Vasallo, San Benito, 7. Sección décima.—Don José Rivero Moreno, Peñuelas, 21; don Dionisio González, Luis Montoto, 87; don Vicente Bóez Velasco, San Luis, 46; don Manuel Ojeda de León, Divina Pastora, 8; y don Blas Pérez García, San Esteban, 21.

MUNICIPIO

Don Juan Martínez solicita cesación de sus funciones como alcalde de la villa de San Agustín, 13, solicita autorización para construir acera delante de la misma. Los propietarios de las casas Facón de Cagajón, 15; Limbrea, s/n; Antonio Suelto, 26; Jara, s/n; y Páez del 0079, 28, solicitan licencia para realizar obras en las mismas. El dueño de la casa Luchas, 21, solicita licencia de obras. El propietario de la casa Rondal de Capuchinos, 38, solicita comprobante de la línea que se le ha dado. Ayer se recaudó en el Ayuntamiento por multas de circulación, 2.760 pesetas; por carnés, pesetas 4.864,54; y por ventas, 224.479,30. Total, 8.664,84 pesetas.

Teatro Cervantes

En las funciones celebradas ayer en este teatro tuvo mucho público, continuando la compañía de Leandro Alpuerto el favorable juicio que mereció al público la noche del día. Tanto el citado director como la primera actriz, Elyvia Páez, dieron a las obras representadas el mayor realce, secundados por el resto de la compañía. La estralita de variedades «Saltafina», que actúa de fin de fiesta en Cervantes, fue muy aplaudida en sus representaciones, consiguiendo en algunas noches aplausos en forma de minutos enteros, haciendo gala de su voz y excelente gusto. Hoy día, además un espléndido teatro.

GOBIERNO CIVIL

Una Comisión de dueños de botes, remanentes y bares ha visitado al gobernador para solicitar que se les permita salir a las horas de la madrugada. El gobernador civil, general Perales, ha enviado a la Alcaldía, a mediación de ley, copia del real decreto que en la sección de lotes se publica en el Boletín de los Ayuntamientos de toda España. El documento es muy extenso, y el Ayuntamiento ha producido enorme revuelo, comentándolo de diversos modos. Esta noche, a las diez, tendrá lugar en el Ayuntamiento la reunión para que sean sustituidos los concejales por los vocales asociados. La reunión la presidirá la autoridad militar, siendo casi seguro sea el general Perales el que la presida. El general Perales ha dispuesto que los días lunes, miércoles y viernes para recibir al público. Las horas de visita son de once y media de la mañana a once y media de la tarde. Las visitas a gobernador El general Perales ha tenido que señalar esos días para tener tiempo de resolver los numerosos asuntos que en tan corto espacio de tiempo se le han acumulado en el despacho del Gobierno. Los visitantes pasarán por rigoroso turno. Varias noticias Por orden de la superioridad han sido clausuradas dos casas sospechosas en la calle Compañía, y en la calle Montalbán y una en calle Alfara. En estas casas parecían haberse cometido graves delitos, y se han encontrado en ellas, además de un gran número de individuos de dudosa conducta. En el Gobierno civil nos han dado la noticia de que durante los pasados días de feria no se ha cometido ningún robo, y de que han sido detenidos cerca de un centenar de carteristas y ladrones, que han pasado la feria en el Pópulo.

GOBIERNO CIVIL

La suspensión de los ayuntamientos El gobernador civil, general Perales, ha enviado a la Alcaldía, a mediación de ley, copia del real decreto que en la sección de lotes se publica en el Boletín de los Ayuntamientos de toda España. El documento es muy extenso, y el Ayuntamiento ha producido enorme revuelo, comentándolo de diversos modos. Esta noche, a las diez, tendrá lugar en el Ayuntamiento la reunión para que sean sustituidos los concejales por los vocales asociados. La reunión la presidirá la autoridad militar, siendo casi seguro sea el general Perales el que la presida. El general Perales ha dispuesto que los días lunes, miércoles y viernes para recibir al público. Las horas de visita son de once y media de la mañana a once y media de la tarde. Las visitas a gobernador El general Perales ha tenido que señalar esos días para tener tiempo de resolver los numerosos asuntos que en tan corto espacio de tiempo se le han acumulado en el despacho del Gobierno. Los visitantes pasarán por rigoroso turno. Varias noticias Por orden de la superioridad han sido clausuradas dos casas sospechosas en la calle Compañía, y en la calle Montalbán y una en calle Alfara. En estas casas parecían haberse cometido graves delitos, y se han encontrado en ellas, además de un gran número de individuos de dudosa conducta. En el Gobierno civil nos han dado la noticia de que durante los pasados días de feria no se ha cometido ningún robo, y de que han sido detenidos cerca de un centenar de carteristas y ladrones, que han pasado la feria en el Pópulo.

GOBIERNO CIVIL

Un niño, arrollado por una bicicleta, resulta gravemente herido Al pasar por calle San José el niño de ocho años de edad Antonio del Castillo Martínez fue arrollado por una bicicleta que montaba un desconocido, resultando con lesiones de importancia. Los médicos de Seguridad nos comunican que el niño se encuentra en un estado de gravedad, y se le ha trasladado a la casa de socorro del Prado de San Sebastián, en cuyo centro se ha asistido de una herida continua en la mano derecha y la fractura completa de la pierna del mismo lado, de pronóstico grave. Después pasó en una camilla al Hospital, ocupando la cama número 184 de la sala del Cardenal. El ciclista desapareció sin poder ser detenido; búsquese con diligencia del suceso al Juzgado de instrucción del Salvador. El anunciar en un periódico de mucha circulación, equivale a anunciar en tres o cuatro de poca circulación

Palacio de Justicia

Captura de dos rateros

Cuando se disponían a manijar en la feria los caracterizados rateros Manuel López Martín y Manuel García Franco fueron detenidos por la guardia de Seguridad...

Por intento de agresión a una mujer

Mediante denuncia formulada en la Jefatura de Vigilancia, ha sido detenido José Castillo López, de 40 años, que habita en calle Ferrador...

Joven muerto de una cox

El Juzgado municipal de la Ajá-gaba ha dado cumplimiento al de instrucción del distrito de San Vicente de que el joven de 16 años Joaquín Vargas Romero...

Riñen dos lecheros y uno resulta herido

Por cuestiones relacionadas con el trabajo riñeron en la huerta denominada «Los Rosales» propiedad de doña Carmen Ferrero...

CARTERA DE NOTICIAS

El Gran Somañés Español

Se nos asegura que muy en breve publicará la Prensa prollos informes respecto de la creación, sociedades de ingreso, reglamento, sitio y horas de sus oficinas...

Doctor González Díaz.—Huesos y articulaciones. Especialista Rayos X. Masajes con vapor, corrientes eléctricas.

Argote de Molina, 1, de una a cuatro.

El comandante de Artillería don Antonio de León y Manjón, nuestro culto colaborador, ha sido destinado a mandar el grupo expedicionario número 3 del regimiento de montaña en Melilla...

La actuación del comandante señor León y Manjón, que tan brillante y heroica ha sido en Larrache, donde fué herido pilotando avión, y en la campaña del año 1917, encuentran ahora nuevas ocasiones de desarrollar en beneficio de la Patria.

Dentalia refresca la boca y cura la caries.

Ha regresado de los Puertos nuestro querido amigo y colaborador don Enrique Polo de Lara.

CAPITONNE—General Polavieja, 2 Graniani Varela. T. 579

Ha regresado de San Juan de Luz don José María Piñar y Piekman, acompañado de su distinguida familia.

REJOYERÍA, PERSUMERÍA Y BISUTERÍA BAZAR JOTERÍA CALLE MARINAS 17

De las dos matriculas de honor otorgadas por el Tribunal calificador en las pruebas oporcionistas a premio de ingreso en este Instituto General y Técnico, ha obtenido una de ellas el inteligente y aplicado joven don Valenciano Labrón de Guevara...

Nuestra más cumplida enhorabuena a dicho joven por tan honrosa distinción.

Jobón ZOTAL Cura granos, herpes, grietas, sabañones, sarpullidos y manchas de la piel. Especial para el baño y asseo.

La "Gaceta" publica una disposición suspendiendo los Ayuntamientos de toda España

Los Municipios quedarán constituidos con los vocales asociados

Madrid 1 (5 t).—La «Gaceta» de ayer publica el siguiente real decreto: Exposición: Señor: Reconociendo en una docena de días el anhelo del alma popular, despertada a la vida ciudadana por la conmoción del 13 de Septiembre...

mismos Ayuntamientos, bajo la presidencia interina de la autoridad militar. El alcalde será elegido entre los mismos vocales asociados por votación secreta, siendo preferidos los que ostentan un título o profesión especial...

El proceso contra los asesinos de Dato

Un formulismo ha impedido que comience la vista

Madrid 1 (5 t).—Para esta tarde a las dos estaba señalada en la cárcel la hora de dar comienzo a la vista de la causa contra los asesinos de don Eduardo Dato.

Comienza el acto La primera sesión

Hoy ha comenzado la primera sesión del juicio por asesinato de Dato. Se constituyó el tribunal, que preside el señor Pérez Martín, en lugar del señor Medina, presidente de la Territorial...

Una cuestión previa planteada por las defensas

Constituido el tribunal, ocupan el banquillo los procesados, y el presidente declara abierta la sesión pública. El defensor señor Rico plantea un incidente previo, que consiste en que no pudiendo tener efecto retroactivo más que aquellas disposiciones que favorezcan al reo...

En la barrada de Jabalquinto

Se descubre la cabeza de un niño de diez meses envuelta en papeles de periódicos

Madrid 1 (5 t).—Ayer tarde se presentó en la Comisaría de la Latina don Angel Muñoz, manifestando que al pasar por la cuesta de Jabalquinto, junto a las tapias de un solar, vio unos papeles de periódicos ensangrentados.

La fiesta nacional

Toros y novillos

EN MADRID Corrida extraordinaria Espadas: Silveti, Márquez y Gitanillo.—Toros: Tres de Pérez de la Concha y tres de Villalón. Tarde, calurosa. Entrada, buena. PRIMERO.—De Pérez, llevando en jabonero, grandote, cornalcalillo.

Conato de incendio en un cine

El público se atropella por ganar la salida.—Numerosos heridos.

Málaga.—En el Cinema Concert ha ocurrido un lamentable suceso. Apercebido el público de que se había iniciado fuego en la cabina del operador, se alarma de manera tan extraordinaria que, dando gritos, se precipita hacia las puertas de salida.

Separatistas renanos sorprendidos

Hay numerosos muertos y heridos

Luffendorf 1.—En una reunión de separatistas renanos, cuando el doctor Mahti pronunciaba un discurso, penetró la Policía, haciendo fuego de pistola contra los reunidos.

MADRID

Un concurso La «Gaceta» de hoy anuncia, previo concurso de traslado, la provisión de la cátedra de Derecho administrativo vacante en la Universidad de La Laguna (Canarias).

PROVINCIAS

Lo que pide un Colegio Médico Almería.—El Colegio Médico ha pedido al Directorio la revisión del proceso del médico de El Pombo. También ha pedido a las autoridades militares el pago de los honorarios de la provincia.

El marqués de Estella en Palacio

El Rey ha firmado dos importantes decretos

A las diez y media llegó a Palacio el general Primo de Rivera. Permaneció en la cámara regia hasta las once y media. A la salida, el Presidente manifestó a los periodistas que el Rey había firmado varios decretos con destino de generales.

La aplicación del decreto en Barcelona

El nuevo Ayuntamiento elegido alcalde el catedrático señor Banqué

Barcelona 1.—A las tres y media de la madrugada se presentó en el Ayuntamiento un ciclista de Seguridad con un pliego del gobernador para el alcalde. La Guardia municipal se trasladó en automóvil al domicilio del alcalde, el cual, una vez leído el pliego, ordenó que se convocara a los concejales y vocales asociados a una sesión extraordinaria que tendría lugar a las doce.

Lo que dice el jefe de las Oficinas de Prensa

El jefe de las Oficinas de Prensa, teniente coronel señor Riobanero, manifestó que se está preparando una extensa combinación de magistrados y jueces. No se concederá ampliación de plazo que exceda la ley para toma posesión.

El nuevo Ayuntamiento de Madrid

Madrid 1 (5 t).—El gobernador de Madrid, duque de Tetuán, se presentó esta mañana en el Ayuntamiento, teniendo una extensa conferencia con el alcalde accidental. Seguidamente se reunió la Junta municipal de Asociados, que ya estaba citada.

BARCELONA

Barcelona 1 (5 t).—En el garage de la Compañía de Autobuses está un depósito de gasolina que estaban limpiando, resultando muerto el obrero Enrique Estévez y con graves quemaduras el obrero José Prada.



OBJETOS PARA REGALOS Visite usted LA ESMERALDA Sierpes, 105, junto P. S. Francisco Para artículos de plata y electroplata E. Bernal, P. Salvador 13-14 La Casa sin Balcones Feriantes Se realiza la batería de cocina, escopetas españolas, inglesas y balgas, pistolas automáticas, acordeones, botas para caballeros, leguis, bicicletas, máquinas de fotografía desde 20 pesetas, máquinas de coser, juguetes, birulillas a 1 peseta.

La segunda corrida de feria

Mansedumbre, fuego granado, toro acróbata y escándalo

Una mamarrachada más... ¡qué importa á la afición!

Comenta los

Esto resultó la segunda corrida de feria de San Miguel del año de 1923. Una solemne, perfecta y completa mamarrachada por todos los cuartos costados y á la cual contribuyeron toros y toreros.

Como hemos de llegar á las responsabilidades taurinas, anticipamos que en la inmundicia pesada, soporífica é insostenible corrida de ayer corresponde la principal parte al ganado, sin que estén exentos de esas responsabilidades á las personas que con sus errores y desahogos, á los malos hijos de la última ganadería. Al uno, porque es calvo y tiene sus cuarenta años, pero que cobra más pesetas que ninguno, porque se las dan sin justificarlas, tenemos que agradecerle sus descargos procedimientos y en cuanto á los otros, que son jóvenes, que empiezan ahora, que dicen que tienen afición, no demuestran todo ese amor propio que en tiempos no muy lejanos tuvieron otros lidiadores, que como ellos, empezaban.

En los presentes, todo son mandamientos y componendas, sin otras finalidades que las de pretender demostrar que dos y dos son cinco, cuando son cuatro.

Duró la mamarrachada, mis por culpa, y la título así, porque me acordaba otro calificativo, más apropiado, dos toros y veintidós minutos, y el aburrimiento, el boleo, del público fué constante y general.

Para que nada faltase, tuvo como hipotética una lluvia de almohadillas, motivada por la excesiva mamarrachada de un bicho acróbata y el salir casi anochado del circo.

El desolado festejo fué presidiado por el fantasma de la última feria, Jiménez Gómez, á quien acaban de llamar sus compañeros los editores San y Pascual, asistiendo al mismo los infantes don Carlos y don Luis.

Hubo el público que en la ante corrida, á cambio de unos pesos, y esto viene á demostrar una manera sencilla y natural de que no obstante ser día de feria...

veía el reglamento en el bolsillo, consultó con él y ordenó que el manso fuese fogueado, arrojando la bronca. Y en medio de continuos escándalos palmitonearon al bicho con rehiltes de brueno.

El cuarto tomó tres payazos, por una caída, un desmonte y un caballo, obligándole en todos ellos los mozos con las garras y con varas, y como se resistiera á recibir el cuarto, también fué fogueado, sin que los efectos de la pólvora hicieran fructificar al toro como animal.

Los restantes hicieron desde que salieron una lidia quedada, llegando el primero á banderillas húmedas, en las tablas y en la querencia de un caballo, y aun duro el tercio de palitroques.

Por cierto que el último par se le clavó el sordo en los costillares, entrándole por detrás.

Terminó el astado en igual forma, sin embestir apenas, completamente manso.

Sólo el tercero se dejó algo tocar, pero sin ser lo suficientemente bravo, acabando muy aplomado el quinto. Aparte de estos grandes defectos, que imposibilitaban todo incremento, nada notándose en otro aspecto como para andar con cuidado y precauciones. Eran mansos inofensivos.

Como el público que paga, y con lo caras que están las entradas, tiene un perfecto derecho, no le da medir, sino á exigir que le den lo que se le anuncia, cuestas consumen se dirían por la mansedumbre del ganado que está en la feria. hasta tanto no se dé exacta cuenta de que ha estado y está haciendo el primero, la única víctima de estas cosas y de otros andalozes. Y como entiendo que en sus manos tiene el remedio, de él dependa que estos "desastres" terminen de una vez y para siempre.

El Gallo en el primero la batalla.—Fué su segundo hubo parte cómica.

Pero una batalla ruidosísima y con acompañamiento del mayor de los pánicos y del mayor de los descalros. Cuando se urgía al bicho limpieza con la mano el sudor de su espaldilla calva. Dio dos pases con la derecha, siendo en el segundo desarmado. Prosiguió un par de veces cerca y otras amosqueado, con chichotazos por la cara, y dejó un leve pinchazo sin soltar, saliendo á la bandada, tirándole todo y quattttt aaaaaa aaaaaa... metiéndose en un burledero, llamando la atención á aquellos que en el mismo se encontraban y no le dejaron un hueco para entrar. Después endió una puñalada en el pescuezo, á la media vuelta, y

también salió en vergonzosa y des-pavorida huida, introduciéndose en otro burledero y dando ussus ali un pase al animalito. (Bronca.) intento una vez el descabello, pero el primer aviso y descabello á la segunda. (La bronca duró largo rato.)

Brindó la muerte del cuarto á Juan Belmonte, que ocupaba un asiento de barrera, y dijo: «Brindo por el toro honrado, y porque Dios te dé salud para disfrutar el dinero que has ganado.» Y a renglón seguido le preguntó por su hermano, entablando con el famoso ex torero largo diálogo. Esta es otra de las genialidades de Rafael. Empezó con un buen pase ayudando por alto; pero no tan perfecto y escultural como los que de esta clase deba en otros tiempos.

Después, y con suaves y leves movimientos de muleta, por delante, llevóse el bicho al sitio próximo á donde se encontraba Belmonte, y unas veces hablando con éste, y otras arreglando la muleta, pasando unos momentos, sonando abundantes palmadas y la música. Intercaló luego un pase arrojado y otro pasándose el trapo por la espalda. Continuó haciendo como que se preguntaba al animal, y cuando se llegó al animal, preguntándole en una ocasión al público que si mataba ya al animal. Siguió entonces con breves trasteos, y cuarentando meió media estocada delantera y perpendicular, saliendo descomposto de la suerte y tomando la barrera, sin llegar á saltar. Intentó una vez el descabello; se echó el animal, levantándose, feneciendo al fin de un descabello á pulso. Como en cuestiones de gusto no hay nada escrito, y cada cual tiene el suyo, pues oracionaron á Rafael en serio ó en broma, pero le oracionaron y hasta le hicieron dar la vuelta al ruedo.

Después, entrando desde largo, bastante largo, un pinchazo, saltando el estoque, repitiendo con media baja y atravesada, entrando en sitio cubierto de almohadillas. Descabello á la primera. Eran las seis y veintidós de la tarde.

Los subalternos
Dos los de á caballo, Camero en un buen payazo al segundo, y en dos idénticos al quinto, que le valieron aplausos. Con los rehiltes, Rodas Magritas, Rafaelillo y Navarro, quienes se aflojaron acordados al justo alance. También bregaron muy bien.

La mamarrachada celebrada con el carácter de corrida de toros la tarde del día 30 de Septiembre de 1923 en la plaza de la Real Maestranza fué de las de órdago y la grande. Un escándalo de la clase de intolerables.

De nuevo vuelve á ser clausurado el circo. Para lo que estamos viendo y presenciando, preferible es que el cerrojazo continúe.

Don Criterio.

La labor de este joven espada toreado con capote y muleta en la corrida de ayer fué bastante deficiente y deslucida. Con el pascal no paró, méndosele también despedido al torar de capa, no logrando dar más que un lance apretado y ceñido al quinto animal. Muleteando ocurrióle lo propio, y si bien estuvo cerca de sus respectivos cornúpetos y hasta cogió el pitón al segundo varias veces, sus faenas le resultaron movidas y sin el debido aguanje, limitándose á dar machetazos por delante, registrándose un feillo extraño al trasteo á su segundo, y un desarme.

Hiriendo demostró voluntad y valentía. Despachó á su primero de un pinchazo, entrando muy bien; otro, atacando recto y saliendo rotado por la cara, y una estocada algo contraria y con inclinación, quedándose el bicho y haciendo el

Posada hace una faena eficaz y valiente en el tercero y procura alñar al s.x.o

Como dejamos consignado, el tercer toro fué el que se dejó algo mejor torear. Lo lanceó Posada, sobrealzando dos ó tres varas superiores, con mucho arte, pudiendo también anotar al haber de este diestro, con el capote, algunos destellos de torero bueno. Practicó en el mencionado animalito una valiente é eficaz faena de muleta, á cuyo efecto obligó bastante al bicho hasta hacerse con él, arrojando el lucido trasteo un gran pase de pecho con la derecha, dos arrojados, aguantando bien, cogiendo un pitón al astado, sacando palmas y sonando la música. Continuó el diestro cerca, estando con el acero con más facilidad que decisión. Dio muerte al animal de media estocada atravesada y una entera, también de travesía, perdiendo el trapo á la salida.

Descabello al tercer golpe, y al retirarse al estribo escuchó muchos aplausos y salud desde los tercios.

El sexto, ya hemos quedado que salió cuando empezaba á anochecer. Se limitó á defenderse del manso enemigo, dejando de primera un mandabite, de cualquier modo, á la desbandada.

Después, entrando desde largo, bastante largo, un pinchazo, saltando el estoque, repitiendo con media baja y atravesada, entrando en sitio cubierto de almohadillas. Descabello á la primera. Eran las seis y veintidós de la tarde.

La labor de este joven espada toreado con capote y muleta en la corrida de ayer fué bastante deficiente y deslucida. Con el pascal no paró, méndosele también despedido al torar de capa, no logrando dar más que un lance apretado y ceñido al quinto animal. Muleteando ocurrióle lo propio, y si bien estuvo cerca de sus respectivos cornúpetos y hasta cogió el pitón al segundo varias veces, sus faenas le resultaron movidas y sin el debido aguanje, limitándose á dar machetazos por delante, registrándose un feillo extraño al trasteo á su segundo, y un desarme.

Hiriendo demostró voluntad y valentía. Despachó á su primero de un pinchazo, entrando muy bien; otro, atacando recto y saliendo rotado por la cara, y una estocada algo contraria y con inclinación, quedándose el bicho y haciendo el

La labor de este joven espada toreado con capote y muleta en la corrida de ayer fué bastante deficiente y deslucida. Con el pascal no paró, méndosele también despedido al torar de capa, no logrando dar más que un lance apretado y ceñido al quinto animal. Muleteando ocurrióle lo propio, y si bien estuvo cerca de sus respectivos cornúpetos y hasta cogió el pitón al segundo varias veces, sus faenas le resultaron movidas y sin el debido aguanje, limitándose á dar machetazos por delante, registrándose un feillo extraño al trasteo á su segundo, y un desarme.

Hiriendo demostró voluntad y valentía. Despachó á su primero de un pinchazo, entrando muy bien; otro, atacando recto y saliendo rotado por la cara, y una estocada algo contraria y con inclinación, quedándose el bicho y haciendo el

CAPITULO GENERAL

Sociedad Filarmónica Sevillana

Como se esperaba, la velada celebrada en esta Sociedad estuvo concurrencia, asistiendo á la fiesta una bellísima representación de la mujer sevillana, especialmente del alegre barrio de la Feria, donde las hay como para aspirar al primer premio en un concurso.

El presidente, nuestro querido y culto amigo don Antonio Muñoz, y sus compañeros de Directiva, cuidaron del orden del baile y de cuantos detalles exige una velada para poder llamarla brillante.

De permitirlo las exigencias de nuestra información diaria, daríamos los nombres de las señoritas que prestaron á la fiesta el encanto de la belleza y de la juventud. En el escenario de la Sociedad se celebrará en breve la función anunciada.

Botas futbol, 15 ptas. EL SIGLO

Para relojes de oro vea á Ramiro, Sagasta, 99. 24

Una familia se cae de la Giralda

Cuando pasaba por el pie de la Giralda el conocido transeunte don Ricardo Millán se cayó encima una familia... de cerrijales que habían armado bronca en la torre.

Esta noticia no tiene tanto interés para el público como saber que Ricardo regaló en su puesto de la Puerta de Jerez diez billetes de veintidós pesetas á los consumidores del vermut Cinzano Torino.

Los almuerzos siguen á tres pesetas y las comidas á 4. Menudo, los domingos.

La Rectoría EL CRONÓMETRO la mejor surtida en relojes, últimos modelos. SIERPES, 21 (frente al Correo)

Conservas de pescados, Conservas de carnes, Conservas de legumbres, "EL ISTMO" Proveedor de la Real Casa CORDOBA, 4 y 6

ANIS DEL RAGIMO

GRANDES PREMIOS MADRID: 1905 MADRID: 1907 MURCIA: 1905 PARÍS: 1906 VICTORIANO Y FIDEL GONZALEZ. JEREZ

Table of lottery numbers for Lotería Nacional, listing winning numbers and amounts for various prizes.

Lotería Nacional

Lista de los números premiados en el Sorteo celebrado en Madrid el 1 de Octubre de 1923.

Premios Mayores

Table of major lottery prizes, listing prize amounts and corresponding population numbers.

Números premiados con 300 pesetas

Large table listing numbers that won 300 pesetas, arranged in columns and rows.

Bazar de la Venera

Gran liquidación verdad de objetos propios para regalos y á hijas de ORU DE LEY JOSE GESTOSO 12 (ANTES VENERA) Relojes, cadenas, acordeones, carteras y bolsos de piel, para señoras LOZA DE LA CARTUJA, Y CRISTAL

